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Ata da 019ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de março do ano de 2025, às 15h00 (quinze 

horas), sob a presidência do vereador Francisco Filho reuniu-se a Câmara 

Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 

Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 

com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, Davi Davino, David Empregos, Eduardo Canuto, Fátima 

Santiago, Galba Netto, Jeannyne Beltrão, Jônatas Omena, José Márcio Filho, 

Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Milton Ronalsa, Olívia 

Tenório, Rui Palmeira, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvio Camelo Filho, 

Silvânia Barbosa, Teca Nelma, Thales Diniz e Thiago Prado. Aprovada a ata 

da sessão anterior que foi enviada eletronicamente para os senhores 

vereadores. No Grande Expediente como primeiro orador, o vereador 

Allan Pierre agradeceu primeiramente a Deus por mais um ano de vida bem 

como estar neste parlamento e pelas amizades feitas dentro e fora desta Casa. 

Em seguida fez um resumo da audiência pública que ocorreu na última sexta-
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feira que tratou sobre o futuro do espaço que hoje está localizado o Hotel 

Jatiúca – região da Lagoa da Anta. Agradeceu as autoridades que estiveram 

presentes na sessão pública supracitada. Passou a tratar sobre os dados 

trazidos pela construtora Record quanto as cotas pertencentes do Hotel 

Jatiúca contudo a mesma afirmou que tem um projeto hoteleiro e residencial 

para área em questão. Pontuou que os documentos devem ser apresentados 

em relação ao caso. Por fim, defendeu que o protagonismo que ocorre neste 

município deve ser sempre desta Casa. Em aparte o vereador Marcelo 

Palmeira pontuou que a fala do orador só reforça que está Casa deve estar 

atento as discussões. Comentou como membro da comissão de assuntos 

urbanos defende que essa discussão deve ser debatida dentro da comissão. 

Em aparte o vereador José Márcio corroborou com orador em relação ao futuro 

empreendimento na região da Lagoa da Anta. Retornando orador teceu mais 

subsídios quanto o tema em questão. Agradeceu a presença da sua esposa e 

filha Maria Eduardo neste plenário em comemoração ao aniversário do 

mesmo. O segundo orador vereador Rui Palmeira parabenizou o vereador 

Allan Pierre pela passagem do seu aniversário. Comentou que esteve ontem 

nas creches Ana Carolina e Zumbi dos Palmares onde a prefeitura começou 

as obras e abandonou mesmo com verba garantida do FUNDEF. Relatou que 

o prefeito iria pra o Japão acompanhar o presidente Lula por conta de um over 

book o prefeito JHC voltou a cidade e até o dia primeiro estará aqui. Fez apelo 
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para que o prefeito reveja as prioridades e cuide da educação municipal, que 

caiu para última colocação no IDEB entre as capitais nordestinas 

considerando uma vergonha. O terceiro orador vereador Thiago Prado 

comentou sobre os barracos que estão se formando no viaduto da PRF (favela 

da federal) com indivíduos em situação de rua, onde os mesmos preferem ficar 

na rua para praticarem pequenos furtos a exemplo de roubo de fios de cobre. 

Exemplificou que um morador de rua e usuário de drogas foi morto no viaduto 

da PRF. Ele já registrava passagem pela polícia e negou ser internado pela 

sua família. Lamentou que, os barracos no viaduto da PRF estão se 

aglomerando, o que evidencia que a favela é uma fratura exposta e requer 

uma medida emergencial do poder público. Pontuou que já protocolizou um 

PL na Casa para tratar desta situação. A quarta oradora vereadora Silvânia 

Barbosa parabenizou ao tempo que agradeceu pela realização do evento no 

dia de ontem bem como enalteceu o empenho dos servidores da Casa na 

pessoa do servidor Rodolfo Barros. Em seguida, pontuou que como mulher e 

parlamentar é seu dever denunciar e a apontar soluções que tirem Maceió da 

lista das piores cidades para as mulheres no Brasil. Leu uma publicação do 

Jornal Extra de Alagoas com base em dados divulgados pelo TEWÁ 225, uma 

empresa de metodologia de dados liderada e composto somente por mulheres 

que avaliou os municípios brasileiros e o quanto eles podem ser bons ou ruins 

para mulheres. Ocorre que dos 319 municípios avaliados, duas cidades 
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alagoanas aparecem entre os piores lugares para mulheres e, pasmem, 

Maceió ocupou o quinto lugar entre cidades com mais de 100 mil habitantes. 

Já Arapiraca, aparece em 34º lugar. Como a oradora já disse em outras 

oportunidades, o Dia Internacional da Mulher não é uma data comemorativa, 

mas uma data de luta, de chamamento da sociedade para a realidade das 

mulheres, nossas vulnerabilidades e desafios. Que este mês de março seja de 

debates e protagonismo feminino. Lembrou que ontem na sessão solene foi 

exatamente para lembrar que existe mulheres brilhantes. Lamentou que na 

periferia cresce o número de crianças e jovens gravidas bem como de garotas 

com doenças transmissíveis DST(s). Reforçou sobre os dados médicos de que 

o DIU é altamente seguro e que o programa “Saúde da Gente” faz esse 

procedimento totalmente gratuito. O quinto orador vereador Kelman Vieira 

comentou sobre os diversos vereadores que estiveram presentes no dia de 

ontem na inauguração de mais uma Areninha, desta vez, no Graciliano 

Ramos. Ao todo, já são 16 Areninhas entregues à população, espaços que 

não apenas fomentam a prática esportiva, mas também promovem inclusão 

social, lazer e qualidade de vida para os maceioenses. Parabenizou o prefeito 

JHC, por valorizar o esporte em nossa Maceió. Solicitou que também se faça 

presente o aparato policial até para conservação dos espaços públicos, 

fazendo um apelo ao Drº Flávio Saraiva. Lembrou do vídeo que foi feito pelo 

presidente da Casa, vereador Francisco Filho no estádio Rei Pelé, onde a 
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inoperância da secretária estadual dos esportes está evidente. Por fim, 

reforçou os parabéns ao prefeito JHC pela construção das Areninhas. Em 

aparte o vereador Rui Palmeira lembrou de quando era prefeito de Maceió 

sempre foi um entusiasta pelo esporte e que fez diversas reformas nas praças 

da cidade. Relembrou as visitas as escolas que estão com obras abandonadas 

e sem perspectivas de entrega a exemplo das creches Ana Carolina e Zumbi 

dos Palmares, fazendo apelo para que a prefeitura retome as obras através 

da secretária de educação. Retornando o orador parabenizou a deputada 

Flávia Cavalcante pela homenagem que recebeu no dia de ontem. Por fim, 

deixou registrado seu agradecimento ao secretário Jr Saraiva. O sexto orador 

vereador Leonardo Dias discorreu sobre os inúmeros assassinatos ocorridos 

em nossa cidade, lamentando que o governador só pensa em colocar câmeras 

nos policiais. Passando para o Prolongamento do Expediente foram lidos: 

PL – Vereador Brivaldo Marques, protocolo web nº 03190091 / 2025; PL – 

Vereador Galba Netto, protocolo web nº 03190077 / 2025; PL(s) Vereador 

Leonardo Dias, protocolo web nº(s) 03180041 / 2025 e 03180038 / 2025; PL(s) 

– Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº(s) 03190047 / 2025 e 

03190048 / 2025; PDL – Vereador Eduardo Canuto, protocolo web n 03200026 

/ 2025. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constado quórum 

regimental. Foram lidos e aprovados: Indicações – Vereador Aldo Loureiro, 

todas em Discussões Única, protocolo web n (s) 03230001 / 2025 a 03230004 
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/ 2025; Indicações – Vereador Brivaldo Marques, todas em Discussão Única, 

protocolo web n(s) 03200004 / 2025 a 03200006 / 2025, 03240010 / 2025, 

03240013 / 2025 a 03240016 / 2025 – todos foram discutidos pelo autor; 

Indicações – Vereador Kelman Vieira, ambos em Discussão Única, protocolo 

web n(s) 03200007 / 2025 e 03200008 / 2025; Indicações – Vereador 

Leonardo Dias, todos em Discussão Única, protocolo web n(s) 03210018 / 

2025, 03210020 / 2025, 03210020 / 2025, 03210021 / 2025 e 03210023 / 2025; 

Indicações – Vereador Milton Ronalsa, todos em Discussão Única, protocolo 

web n(s) 03190092 / 2025, 03200003 / 2025 e 03190093 / 2025; Indicação – 

Vereador Samyr Malta, em Discussão Única, protocolo web n 03200028 / 

2025; Indicações – Vereador Siderlane Mendonça, todos em Discussão Única, 

protocolo web nº(s) 03190037 / 2025, 03190055 / 2025, 03190075 / 2025, 

03190042 / 2025, 03190060 / 2025, 03190082 / 2025, 03190033 / 2025, 

03190045 / 2025, 03190074 / 2025, 03190090 / 2025, 03190041 / 2025, 

03190058 / 2025, 03190079 / 2025, 03190029 / 2025, 03190044 / 2025, 

03190069 / 2025, 03190085 / 2025, 03190040 / 2025, 03190057 / 2025, 

03190076 / 2025, 03190025 / 2025, 03190043 / 2025 e 03190062 / 2025; 

Indicações – Vereador Thales Diniz, todos em Discussão Única, protocolo web 

n(s) 03240011 / 2025, 03240001 / 2025, 03240009 / 2025, 03240012 / 2025 e 

03240008 / 2025 – Discutidos pelo autor; Indicações – Vereador Thiago Prado, 

todos em Discussão Única, protocolo web n(s) 03210010 / 2025, 03200019 / 
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2025, 03210008 / 2025, 03200016 / 2025, 03210013 / 2025 e 03210012 / 2025; 

Indicação – Vereadora Jeannyne Beltrão, ambos em Discussão Única, 

protocolo web n 03240021 / 2025 e 03240022 / 2025; Indicação – Vereadora 

Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web n 03240024 / 2025; Moção 

de Aplausos – Vereador Allan Pierre, protocolo web n 03200035 / 2025 e 

03250034/25, em Discussão Única (Discutido pelo autor e pelos vereadores 

Chico Filho e Rui Palmeira); Moção de Aplausos – Vereadora Teca Nelma, 

protocolo web n 03240019 / 2025 (discutido pela autora, Aprovado com voto 

contrário do vereador Leonardo Dias); Requerimento – Vereador Eduardo 

Canuto, em Discussão Única, protocolo web n 03190083 / 2025 (discutido pelo 

autor e pelos vereadores Chico Filho e Kelman Vieira); PL – Vereador Fábio 

Rogério, em 1ª Discussão, protocolo web n 03110021/2024 (solicitado Vistas 

pelo Vereador Leonardo Dias – Vistas Concedida); Vereador – Samyr Malta – 

Audiência Pública – a Valorização dos auxiliares e técnicos de enfermagem 

do município de Maceió, protocolo n 03240036/2025. No Expediente Final 

usou da palavra a vereadora Teca Nelma onde mencionou que nos últimos 

anos, a educação no município de Maceió tem enfrentado sérias dificuldades 

que comprometem a qualidade do ensino dos alunos e o bem-estar dos 

profissionais da área. A atual gestão tem sido marcada a pasta desde 2021. 

Essa instabilidade na liderança contribuiu para queda no Índice de 

Desenvolvimento da Educação Básica (IDEB), com Maceió ocupando a pior 
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posição as capitais brasileiras.  Em seguida lembrou que hoje amanhecemos 

o dia com a maioria decretando que Carla Zambelli cometeu crime sim. Porte 

ilegal de arma e constrangimento ilegal, 5 anos de pena. Lembrou também 

que na manhã de hoje foi iniciado o julgamento se o Bolsonaro e seus 

comparsas vão sentar no banco de réus. Estamos prestes a presenciar pela 

primeira vez na história desse país, militares sendo responsabilizados por 

seus crimes violentos contra o Estado Democrático de Direito, sendo um deles 

inclusive, o general quatro estrelas Braga Netto. Facultada palavra a 

vereadora Olivia Tenório nos lembrou que o mês de março ainda não acabou 

e Alagoas já contabiliza quase dez feminicídios em menos de trinta dias. Deu 

diversos exemplos de mulheres que foram brutalmente assassinadas pelos 

seus parceiros. Fez apelo para que esse plenário se posicionar, pois 

precisamos dizer com todas as letras que violência contra mulher é um crime, 

é uma questão de saúde pública e é responsabilidade de todos os poderes 

combate-las com firmeza. Facultada palavra ao vereador Leonardo Dias 

explicou o motivo do voto contrário na ordem do dia à uma Moção de Aplausos 

de autoria da vereadora Teca Nelma. Explicou também o motivo da reação da 

deputada Carla Zambelli. Fez considerações a respeito do pronunciamento da 

vereadora Teca Nelma no tocante ao ex presidente Jair Bolsonaro. Nada mais 

havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada outra para 

amanhã em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente 
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ata que dato e assino. Maceió, 25 de Março 2025, Fabíola Marinho Barbosa – 

Redatora de Atas e Debates. 
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